



Foto: CIDRCA

En un ambiente de alegría los funcionarios del Samu de Natales recibieron una nueva ambulancia.

## Samu de Natales recibió nueva ambulancia

El Hospital Dr. Augusto Esmann Burgos de Puerto Natales estrenó la nueva ambulancia destinada para el Samu, para la atención prehospitalaria en situaciones de emergencia. La iniciativa fue financiada por el Ministerio de Salud y tuvo un costo de más de \$137 millones.

"Para nosotros, es fundamental ir mejorando las condiciones y complementando la flota de las

ambulancias del Samu acá en Puerto Natales y en toda la red", indicó Ricardo Contreras, director (s) del Servicio de Salud Magallanes.

El nuevo móvil cuenta con camillas de traslado para usuarios, kit de inmovilización, elementos para manejo invasivo de la vía aérea, bomba de aspiración, entre otros dispositivos esenciales para la atención médica de

emergencia.

"Esta viene a cubrir el cupo de la ambulancia que teníamos provisoria con la Mutual de Seguridad y que ahora ya está cubierto en su totalidad", complementó Ricardo Moya, director del Hospital de Puerto Natales.

Este recambio se enmarca en el plan nacional de renovación de la flota de ambulancia en toda la red hospitalaria nacional.